

	<p>Objekt: Elektronstater des keltisch-gallischen Stammes der Piktonen</p> <p>Museum: Münzsammlung des Sparkassenverbands Baden-Württemberg Am Hauptbahnhof 2 70173 Stuttgart +49 711 127-77901 juergen.schmid@sv-bw.de</p> <p>Sammlung: Keltische Münzen</p> <p>Inventarnummer: SV-417</p>
--	---

Beschreibung

Diese Münze ist ein Stater, der aus Elektron – einer natürlich mineralischen Legierung aus Gold und Silber – geprägt wurde. Durch den hohen Silberanteil des Elektron, haben solche Münzen eine blässere Gelbfärbung als reines Gold.

Dieser Elektronstater des keltisch-gallischen Stammes der Piktonen (lateinisch Pictones) zeigt auf dem Avers einen Kopf nach rechts mit Locken und einer Perlenkette. Auf dem Revers ist ein Pferd nach rechts schreitend abgebildet, darauf ein Hahn, darüber eine dreiblättrige Blüte. Aufgrund dieses Bezeichens wird dieser Elektronstater der Dreiblattgruppe zugeordnet.

Grunddaten

Material/Technik: Elektron / Prägung
Maße: Durchmesser: 19,6 mm; Gewicht: 7,05 g

Ereignisse

Hergestellt	wann	100 v. Chr.-1 v. Chr.
	wer	Piktonen
	wo	Gallien

Schlagworte

- Keltische Münze
- Pferd

- Stater